

le tapis. La conférence de la ville se tiendra le 12 Février, à 9 heures du matin.

5°. La maladie qui menaçait, cet été, de se répandre dans les campagnes, ayant empêché la Retraite Pastorale, je vous engage à faire, avant le carême, ces pieux exercices dans quelque Communauté, ou chez quelque confrère. L'on doit se préparer à tout événement.

6°. Plusieurs prêtres ayant témoigné leur désir que l'on fit un nouvel appel au Clergé et aux laïques pour l'achèvement de l'Evêché en construction, je me suis chargé de le faire personnellement, d'autant plus volontiers que je regarde cette bâtisse comme rigoureusement nécessaire pour l'avantage du Diocèse. Car il devient indispensable que l'Evêché soit le centre de nombreuses réunions du Clergé pour Synodes, Retraites, Conférences, etc. Il est aussi dans nos usages d'exercer l'hospitalité avec la plus intime cordialité. Il est juste que les Evêques étrangers trouvent chez l'Evêque d'une grande ville, comme Montréal, un Confrère toujours prêt à les accueillir avec la décence qui convient à leur état. Tous, Prêtres et laïques, doivent désirer que le premier Dignitaire Ecclésiastique d'un District aussi peuplé et aussi riche que celui-ci, soit capable de représenter honorablement son clergé et son peuple.

Plusieurs Prêtres vont être chargés de faire le tour du Diocèse, afin de recueillir de nouveaux secours pour cet objet d'utilité publique ; je leur donnerai l'autorisation nécessaire pour se présenter en mon nom partout où ils jugeront à propos. Veuillez donc les recevoir comme les délégués de votre Evêque qui, dans cette entreprise, ne se propose rien autre chose que de se rendre plus utile à la Religion.

Vous recevrez, avec la présente, une feuille d'*Errata*, pour corriger les fautes qui se sont glissées dans l'*Ordo* de 1950, avec un exemplaire des Règles de l'*Adoration perpétuelle*, de la *Neuvaine* du St. Enfant Jésus, et du *Manuel* de la Société de St. Vincent de Paul. Vous pourrez vous en procurer d'autres à Montréal, si ces Associations s'établissent dans votre Paroisse.

Je suis bien cordialement,

Cher Monsieur,

Votre très humble et très obéissant serviteur.

✠ IG. EV. DE MONTRÉAL.

(Vraie copie.)

 Chan. Secrétaire.